

Comunicado 73/2023

Durante junio, PID detiene a 143 personas con orden de aprehensión

- 48 de las personas fueron detenidas por el delito de robo en distintas modalidades
- Se aseguraron 49 vehículos con reporte de robo y se realizaron 78 cateos

Durante el mes de junio, la Policía de Investigación del Delito (PID), detuvo con orden de aprehensión a 143 personas, por delitos como homicidio, robo en distintas modalidades, violencia familiar, fraude, lesiones dolosas, daños dolosos, abuso sexual, entre otros. Además, se aseguraron 49 vehículos con reporte de robo vigente o alteraciones en sus números de identificación.

Los trabajos de investigación que se realizan de manera multidisciplinaria entre el personal policial, pericial y ministerial; se realizaron 78 cateos en distintos municipios del estado. Asimismo, se identificó de las 143 personas, así como la correcta integración de las carpetas de investigación, al contar con datos de prueba de su posible participación del hecho delictivo, logrando su detención después de la comisión del delito y recibida la denuncia correspondiente.

Más de la mitad de las órdenes de aprehensión cumplimentadas, fueron respecto a los delitos de robo y violencia familiar, con un total de 75 personas presentadas ante Juez, por su posible participación en estos hechos.



En atención a los acuerdos de colaboración interinstitucional con otras Fiscalías en el país, se detuvo a 12 personas, que contaban con orden de aprehensión en otro estado; todas ellas, fueron trasladadas a la entidad correspondiente para continuar con su proceso penal y ser presentadas ante un Juez.

